

Juventud Hostosiana condena arrestos en la UPR

Escrito por Juventud Hostosiana
Jueves, 13 de Enero de 2011 03:59



Denunciamos los arrestos abusivos y viciosos de 10 jóvenes compañeros universitarios, mientras cometían el “peligroso delito” de repartir unas hojas sueltas durante el día de ayer.

Los excesos cometidos por la Policía de Puerto Rico, aprobados por la administración universitaria y apoyados por el gobierno de Luis Fortuño, fueron más que confirmados, al no radicársele cargos a ninguno de los compañeros.

Expresamos nuestra firme solidaridad con cada uno de ellos y advertimos que seguiremos luchando contra la presencia policíaca en nuestra Universidad, así como por que esta institución sea administrada responsablemente y sirva a los intereses del Pueblo de Puerto Rico.

Llamamos a nuestro Pueblo a estar atento y a denunciar y repudiar esta acción represiva del aparato policíaco y de la administración universitaria, cada día más desprestigiados y que una vez más pretenden prevalecer con la mentira, la manipulación y la intención de fabricar de casos.

Juventud Hostosiana

Contacto: (787)241-2818

juventudhostosianapr@gmail.com